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 Inhaltszusammenfassung:

Der erste Teil der Arbeit ist der Erforschung der weitverstreuten und komplexen Verwandtschaftsphänomene mit den Mitteln der genealogischen Wissenschaft gewidmet. Das Ergebnis bietet dem Leser eine klare und vollständige Darstellung aller miteinander verwandten Personen, die durch 17 Schaubilder ergänzt wird.

Der zweite Teil untersucht die Perspektiven, die sich aus der genealogischen Analyse ergeben im Hinblick auf die Interpretation des Romans, wie: Fragen sozialer und individueller Identität, Parzivals Schuld, verdeckte Zeitkritik u.a.m.





 Abstract:

The first part of this contribution is dedicated to an investigation on the widespread and complex relationship phenomena by scientific genealogical means. As a result the reader can profit from a clear and complete presentation of all persons related to one another, supported by 17 diagrams.
The second part examines the perspectives which can be taken from the genealogical analysis with regard to the Interpretation of Wolfram's romance, such as: questions of social and individual identity, Parzival's blame, hidden appraisal of contemporary issues an d others more.
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